



6. Sitzung des Studentenrates im SoSe 2009

Sitzungsdatum 10.06.2009	Sitzungszeit: 19:00 – 20.45 Uhr	Sitzungsort: HS MD / Haus 11
Folgetermin:24.06.2009	ab 19:00 Uhr	HS MD /Haus 11

Mitglieder:	siehe Liste
-------------	-------------

Gäste:	siehe Liste
--------	-------------

Sitzungsleitung:	Felix Westphal	Protokollant:	David Sandmann
------------------	----------------	---------------	----------------

Formalien:	<p>1. Formalien</p> <p>1.1 Begrüßung durch den Sitzungsleiter: Felix Westphal</p> <p>1.2 Bestellung des Protokollanten: David Sandmann</p> <p>1.3 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung: Einladung erfolgte fristgerecht gemäß der Geschäftsordnung des Studentenrates</p> <p>1.4. Feststellung der Beschlussfähigkeit um 19:00 Uhr: Beschlussfähigkeit ist gegeben</p> <p>1.5. Verabschiedung des letzten Protokolls:</p> <p>1.5.1. Protokoll vom 13.05.2009 Daniel E. :GO-Antrag auf Vertagung auf die nächsten Sitzung Abstimmung: 14/0/0 angenommen</p> <p>1.6. Feststellung der Tagesordnung: Tagesordnung für die Sitzung am 10.06.2009 liegt vor</p> <p>1.7 Festlegung des Termins der nächsten Sitzung auf den 24.06.2009 um 19:00 Uhr</p>
------------	--

TOP's	<p>2.Anträge</p> <p>2.1.Antrag ISTAF am 14.06.2009 in Berlin (245,- €)</p> <ul style="list-style-type: none">• Tickets für Leichtathletikmeeting am 14.6.2009<ul style="list-style-type: none">○ Abstimmung: 14/0/0 angenommen <p>2.2 Antrag The Vondo Maschine</p> <ul style="list-style-type: none">• Gruppe in Gründung, gemeinnütziger Verein Projekt ‚Sidney Meets Magdeburg‘• Band aus Australien und Organisieren eines Konzerts in Magdeburg auf der Elbe• Schiff vom Mückenwirt zur Strandbar• Zielgruppe sind Studenten
-------	---

- Beantragtes Geld ist für Technik und Versicherung
- Beim Uni-Stura wurden 500 Euro beantragt
- Veranstaltungstermin: 2. Juli in Magdeburg (TOUR)
- 13. Juni beginnt Kampagne (Werbung)
- Detlef wünscht Abbildungen des Logo des Sturas auf Plakaten und Flyern, Zusage seitens der Antragssteller
 - Abstimmung 13/0/1 angenommen

2.3. Antrag KanTe e.V. (Fotoprojekt)

- Fotoprojekt 1 Stadt/ 12 Bilder/ 24 Stunden
- Wettbewerb, welcher später Basis einer Ausstellung wird
- diese Ausstellung wird höchstwahrscheinlich in Buckau stattfinden
- in den letzten Jahren lag die Teilnehmerzahl bei ca. 400
- Teilnehmen kann jeder, nicht nur Studenten, es soll versucht werden, verschiedene Altersgruppen anzusprechen
- Beantragt wurden 300 €, Gesamtkosten liegen bei ca. 1800 €
- derzeit wurden 400 € vom Uni-Stura bewilligt
- für die Ausstellung wird kein Eintrittsgeld verlangt
- Rahmenprogramm: Vernissage, DJ und Band
- Detlef stellt Antrag auf Maximalförderung von 150€
 - Abstimmung 6/5/2 abgelehnt
- Detlef stellt Antrag auf Maximalförderung von 200 €
 - Abstimmung 6/4/3 abgelehnt
- Abstimmung über die beantragte Förderhöhe von 300 €
 - Abstimmung 9/1/4 angenommen

2.4. Antrag "Jana´s Sommer"

- Präsentation des Dokumentarfilms "Jana´s Sommer" findet am 19. Juni 2009 statt
- Portrait über ein Mädchen aus Gardelegen, welches auf der Suche nach ihrer Mutter ist
- Finanzielle Mittel werden für die Aftershowparty (DJ & VJ) benötigt, dient dem Austausch und der Diskussion über den Film
- ein Antrag beim FasRa KuM läuft parallel
- sollte der FasRa keine Mittel bereitstellen, soll der Antrag erneut eingereicht werden
- Abstimmung über den Antrag

- Abstimmung 5/1/7 abgelehnt

2.5 Antrag Studentenreitgruppe

- Detlef merkt an, dass die angefügten Tankrechnungen nicht abrechnungsfähig sind, es sollen entsprechende Fahrtkostenübernahmeanträge eingereicht werden
- Abstimmung über den Antrag
 - Abstimmung: 7/3/4 abgelehnt

3. Bericht Inneres/ Technik/ Verwaltung/ Finanzen (Thomas Ritter, Felix Westphal)

3.1 Bericht des Sprechers

3.2 Bericht Finanzreferent

3.2.1 Aktuelle Ausgaben

- Durchführung der Gremienwahlen 575 € Getränke, 391€ für Grillgut
- Verpflegung für die Sitzung ca. 8 €

3.3 Website

- Felix: GO-Antrag auf Nichtbehandlung des Tagesordnungspunktes
 - Abstimmung 11/1/2 angenommen

4. Hochschulpolitik (Daniel Eckardt)

4.1 Bericht des Sprechers

4.2 Bildungsstreik

- Thomas: Antrag für Flyer wurde vor 2 Wochen unter Vorbehalt genehmigt, mit Auflage zur vorherigen Draufsicht durch den Stura
- Thomas schlägt vor, der Stura solle sich öffentlich von der Aktion ‚Bildungsstreik‘ distanzieren, wenn es zu gewaltsamen Aktionen kommen sollte
- Detlef stellt fest, dass die Auflage der vorherigen Sitzung dies enthält

- Anja findet die Distanzierung gut und schlägt vor, vorher ein Schriftstück für den Fall zu erstellen, dass der Bildungstreik negative Auswirkungen haben sollte
- Jan stellt fest, dass der Stura auf der letzten Sitzung beschlossen hat, sich nicht mit der Aktion vom Uni-Stura zum Bildungstreik solidarisch zu erklären
- Vorschlag von Thomas: Sprecher für Hochschulpolitik sollte diesbezüglich ein Schriftstück vorbereiten
- Jan möchte auch einen Beitrag zu diesem Schriftstück leisten
 - Abstimmung 13/0/1 angenommen

4.3 Bericht Kommission Studium und Lehre (Denny)

- Prüfungsordnung und Studienordnung des Bachelor / Master - Studiengangs Rehabilitationspsychologie zur Empfehlung an den Senat
- Fachbereiche sollen sich Gedanken zur Schaffung neuer internationaler Bachelor-Studiengänge machen, da es bisher nur internationale Master-Studiengänge an der FH gibt
- Online Stundenplan HIS-LSF soll öffentlich zugänglich gemacht werden, ohne Passwort, ohne langsame VPN-Verbindung

4.4 Änderung der Satzung der Studierendenschaft der HS Magdeburg-Stendal (FH)

- Daniel E.: Änderung schon per Mail im Voraus an alle Mitglieder verschickt
- Daniel E.: präsentiert alle Änderungsvorschläge zur Satzung
- Änderungen der Satzung werden laut Hochschulgesetz des Landes Sachsen-Anhalt mit einfacher Mehrheit beschlossen, der Passus in der aktuellen Satzung ist unwirksam.

Bezüglich dieses Vorgehens wurde mit dem Justiziar der HS Rücksprache gehalten.
Er bestätigt die Unwirksamkeit des entsprechenden Paragraphen in der Satzung.

- Satzungsänderungen treten nach Unterschrift des Rektors der Hochschule in Kraft

§ 5 Abs. 2 Ausscheiden und Nachrücken von Mitgliedern

- Abstimmung: 14/0/0 angenommen

§ 6 Abs. 5 Vollversammlung der Studierendenschaft

- alt "Schwarzes Brett" wurde ersetzt durch "geeignete Stellen"
 - Abstimmung: 14/0/0 angenommen

§ 6 Abs. 7

- letzter Satz wurde gestrichen, damit nicht wenige Studenten über alle Studierenden entscheiden können
 - Abstimmung: 11/2/1 angenommen

§ 7 Abs. 3 Satz 4 Befugnisse des Stura

- hier lag ein Rechtschreibfehler im Wort "Studierendenschaft" vor, dieser wurde nun korrigiert
 - Abstimmung 14/0/0 angenommen

§ 7 Abs. 3 Satz 4

- Streichung des Satzteils "die außerhalb und innerhalb der Hochschule Magdeburg-Stendal (FH) stehen"
- Jan: Fragt nach Grund für die Änderung
- Daniel E.: da sich die gesamte Satzung auf die Studierendenschaft der Hochschule Magdeburg-Stendal (FH) bezieht, ist dieser Teilsatz überflüssig
 - Abstimmung: 12/2/0 angenommen

§ 7 Abs. 3 Satz 9

- Satz 9 wird entfernt, da dies nicht als Aufgabe gesehen werden sollte, sondern als letztes Mittel
 - Abstimmung: 9/3/2 angenommen

§ 8 Abs. 3

- 20:33 Uhr Daniel E. und Kristin verlassen den Sitzungssaal
- Detlef: GO-Antrag auf Vertagung der Satzungsänderung ab §

	<p>8 Abs. 3</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Abstimmung 9/1/2 (Abstimmung zum GO-Antrag) angenommen <p>4.5 Änderung der Geschäftsordnung der Studierendenschaft der Hochschule Magdeburg-Stendal (FH)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Detlef: GO-Antrag auf Vertagung der Änderungen der Geschäftsordnung <ul style="list-style-type: none"> ○ Abstimmung 12/0/0 angenommen <p><u>5. Bericht Kultur und Soziales (Daniel Hesse)</u></p> <p>20:38 Thomas verlässt den Sitzungssaal</p> <p>5.1 Bericht des Sprechers</p> <p>5.1.1 Anbringen Aschenbecher</p> <ul style="list-style-type: none"> • Daniel H.: eröffnet eine Diskussion über den Ort, an dem der neue Außenaschenbecher angebracht werden soll • Vorschlag von Detlef: vor dem Gebäude rechts, damit die Nichtraucher nicht gestört werden <p>20:41 Uhr Kristin betritt den Sitzungssaal und verlässt ihn 20:44 Uhr wieder</p> <ul style="list-style-type: none"> • Daniel H.: verschickt erneut eine Mail an die Mitglieder mit der Bitte um Beiträge zur Position des Aschenbechers <p><u>6. Sonstiges</u></p>
	<p>Sitzungsleitung am 24.6.2009 – Marlen Lorenz</p>

Legende

Abstimmung: dafür/ dagegen/ enthalten